

GRUPO MUNICIPAL PP ⁰ AYTO. DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 26 de Mayo de 2017

Los vecinos de la Avd. Juan Pablo II nos trasladan lo peligroso que resulta cruzar por los pasos de peatones en esta avenida, dada la densidad de tránsito y la velocidad que alcanzan algunos vehículos, esta situación se agrava aún más cuando llega la noche o hace mal tiempo. Nos consta que la delegación de movilidad está llevando una campaña de señales luminosas en los pasos de peatones de las vías con más densidad de tráfico mediante la colocación de captafaros.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **Ruego** :

- Que la delegación de movilidad implante estos elementos de seguridad en esta avenida dada la densidad de vehículos que circulan por esta vía.

Concejal Grupo Popular
Luis Gómez Muñoz

